

Mündliche Anfrage

Spätestens seit dem Antrag der SPD-Kreistagsfraktion am 14.01.2010 müsste auch in der Kreisverwaltung bekannt sein, dass die Lohnpolitik des Unternehmens TNT in weiten Teilen der politischen Öffentlichkeit (Parteien, Gewerkschaften, Sozialverbände etc.) auf entschiedene Ablehnung stößt. Daher hat die SPD-Kreistagsfraktion mit Irritation zur Kenntnis genommen, dass sich der Rhein-Kreis Neuss ausgerechnet das Unternehmen TNT als Partner bei der Ausrichtung einer Wohltätigkeitsveranstaltung (WFG Business Cup 2010 am 16.07.2010) ausgesucht hat. Inwieweit ist der offensichtliche Widerspruch zwischen dem sozialen Charakter der Veranstaltung und dem unsozialen Verhalten eines der Sponsoren seitens der Kreisverwaltung bedacht worden?